
令和６年１２月１９日  

 

 千葉市長 神 谷 俊 一 様 

 

                  千葉市都市局指定管理者選定評価委員会  

                   会  長  石 井 慎 一 

 

 

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（答申） 

 

 令和６年６月１４日付け６千都都総第２１９号で諮問のありました標記の件につ

いて、別紙のスポーツ部会からの報告のとおり答申します。 

  



令和６年１２月１９日  

 

 千葉市都市局指定管理者選定評価委員会 

  会 長  石 井 慎 一 様 

千葉市都市局指定管理者選定評価委員会  

スポーツ部会 部会長 石 井 慎 一 

 

 

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（報告） 

 

 令和６年６月１４日付け６千都都総第２１９号で、千葉市長から諮問のあった標記

の件について、本部会において審議した結果、下記のとおり決定したので報告します。 

 

記 

 

１  千葉マリンスタジアムの年度評価について 

 （１）指定管理者 株式会社千葉ロッテマリーンズ 

 （２）部会の意見 

  （ア）市が指定管理者に求める水準に即した良好な管理運営が行われている。 

（イ）施設利用者に対する施設についてのアンケートを適切に行い、千葉市へ     

報告されたい。全利用者約２５０万人のうち、千葉市へのアンケート結果

の報告が野球場の一般利用者３０数件に限られており、大多数を占めるプ

ロ野球その他の興業観戦者からの施設に対する意見が、千葉市にフィード

バックされない点は、すみやかに改善を要するものである。施設利用者に

対するアンケートは、ミッションとして掲げられている４項目に対応する

かたちで、適切に利用者の意見を反映できるものとしていただきたい。 

（ウ）施設管理に加えて、市民スポーツ振興を推進されたい。 


